



Nomos

Das erste Lehrbuch zum Recht für die Kindheitspädagogik – nun in aktualisierter Neuauflage



Recht für die Kindheitspädagogik

Von Prof. Dr. Christopher A. Schmidt
und Prof. Dr. Annette Rabe

2., aktualisierte und erweiterte Auflage 2023,

261 S., brosch., 26,- €

ISBN 978-3-7560-0069-2

(Kompendien der Sozialen Arbeit)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0069-2

Die Kindheitspädagogik (Frühkindliche Bildung und Erziehung) gewinnt bundesweit an Bedeutung. Die zweite, aktualisierte Auflage des Lehrbuchs stellt alle relevanten Rechtsgebiete in kompakter Form dar. Behandelt werden neben u.a. das Verfassungsrecht, das Vertrags- und Haftungsrecht, das Familienrecht, das Recht der Kinder- und Jugendhilfe, wichtige existenzsichernde Sozialleistungen für Kinder und deren Familien sowie das Arbeitsrecht. Die Auswahl der

Themen orientiert sich an den Bedürfnissen von Studium und Praxis. Ein umfangreiches Stichwortverzeichnis erleichtert die Suche nach einzelnen Themen. Praxishinweise und Beispiele veranschaulichen den Lehrstoff.

Die Autor:innen verfügen über praktische Erfahrungen als Richter bzw. Rechtsanwälte und Mediatoren. Sie lehren in Esslingen bzw. Ludwigsburg.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

The First Textbook on Law in the Field of Childhood Education – Now in an Updated New Edition



Recht für die Kindheitspädagogik

By Prof. Dr. Christopher A. Schmidt
and Prof. Dr. Annette Rabe

*2nd, updated and expanded edition 2023,
261 pp., pb, € 26.00*

ISBN 978-3-7560-0069-2

(Kompendien der Sozialen Arbeit)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0069-2

Childhood education (early childhood education and upbringing) is gaining in importance nationwide. The second, updated edition of the textbook presents all relevant areas of law in a compact form. It covers constitutional law, contract and liability law, family law, the law of child and youth welfare, important social benefits for children and their families, and labor law. The selection of topics is based

on the needs of study and practice. A comprehensive index facilitates the search for individual topics. Practical tips and examples illustrate the subject matter.

The authors have practical experience as judges, lawyers and mediators. They teach in Esslingen and Ludwigsburg.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary